

R4 進路通信

令和4年5月13日

第2号

押原中学校第3学年



学校説明会、体験入学・オープンスクールなどの申込みが始まります！

いよいよ進路について、自分で行動を始める時期にきました。今週は家庭訪問、領域別検査など進路について考えた時間もあったと思います。午後は毎日時間的ゆとりもありました。さて、何か行動はしたでしょうか？

今年度、高校ではコロナ禍の中、安全を考えながら学校説明会や体験入学等を開いてくれます。高校はなぜこのような機会を作ってくれるのでしょうか？私たちが参加するメリットは何でしょうか？

○高校のことを深く知ることができる

実際に参加することで、パンフレット等だけでは感じにくい学校の雰囲気や、実際の情報を得ることが可能になります。高校では、校内を見て回る、というだけではなく、講演や体験授業、授業の公開、部活動の紹介、入試や入学に関する説明などが同時に行われていることが多いです。楽しく見学できるよう工夫されています。あなた自身がその学校に行くかどうかを決める大切な機会になります。

○受験や高校生活において先を見通すことができ、安心感がもてる

志望校を決める理由は人それぞれ。先輩に聞いたり、パンフレットや学校のウェブサイトを見たりして判断する人もいるでしょう。しかし、実際に自分の目で学校を見たり感じたりすれば、その判断も違って来るかもしれません。参加して、その学校をとっても魅力的に感じたら、進学の意味が固まり勉強にもより熱心になるでしょう。また、いくつかの学校で悩んでいる時は、第一志望の学校を見つけやすくなるメリットもあります。また、高校での生活を見通すことができたり、高校の場所を知っていたりすることで安心感をもち、心に余裕をもって受験に臨むことができます。また、前期試験を受験する場合、高校について自分の目でみたことをアピールすることもできます。

進学してから「思っていた学校と違っていた…」と悔やむことはさけないですよね。実際に高校に行くことは、今抱いている学校の印象とのギャップをうめるためにもよいと思います。昨年度は、コロナの影響で体験入学等が中止になった学校も多かったです。人数制限をされていて希望しても行けない高校もありました。それが最終的な進路決定に影響している様子も見られました。少しでも気になる高校は積極的に参加してチャンスを広げて行ってほしいと思います。



高校案内

①駿台甲府高等学校 第1回学校説明会

(普通科コアコース・スーパーコース希望者対象)

6月11日(土) 午前9:30～ 午後13:30～ 各回定員あり

場所 駿台甲府高等学校

5月16日(月)より駿台甲府高等学校HPにてweb申込。先着順。
定員になり次第終了。

※第2回 7/10 第3回 9/19も同じ内容で実施予定

申し込みをした人は必ず担任にその旨を伝えてください。

②韮崎工業高等学校オープンキャンパス・学校説明会

別紙を見て、申し込み用紙を5/23(月)までに担任に提出してください。

保護者も一緒に参加する場合、参加する保護者名を記入してください。

×切厳守です。

11日、12日の領域別検査おつかれさまでした。結果は23日以降に返す予定です。
返ってきたらしっかり見直しをして、できなかったところや関連した内容の復習などをしておきましょう。

